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校长凌启淡带队
走访福建广电网络集团

不必把鲜花采摘下来撰在手中不

放袁因为一路上鲜花都在绽放遥
要要要题记

现在想来，也许五年前在火车站买

开学车票时遭遇的那场险境便预示着

我即将迎来大学的乘风破浪。江夏美得

像画廊一般，亦像大海，只要你愿意，她

便给予你源源不断的养料，24小时不停

歇。我愿意，所以我的江夏时光充实、忙

碌，却不唯美，我做了江夏的拾荒者。

在工作中捡情商

大学生事务服务中心是我加入的

第一个学生组织，我在这里度过了两年

快乐的时光。盖章,大概算是中心的一

个实习工作了，量大、机械、容易出错，

这让一部分人心生抱怨，也让一部分人

在其中磨炼耐心、学会技巧举一反三并

初尝分工合作和团结力量大的妙处。面

向全校师生，举办各类活动是中心的一

大特色，是最欢乐、最忙碌的，也是最锻

炼人的。从前期策划到人员调动再到活

动举办，这一过程酸甜苦辣俱在，每一

个环节都有人逃跑，也有人乐在其中，

收获友谊、享受成果、积累经验、提高能

力就是拾荒者的快乐。在中心捡到的情

商和工作能力很大程度上决定了我能

在大二的实习公司里底气十足地工作

并处理人际。直到现在，我仍然对当时

一起工作、培养我的日辉老师、钦锋老

师、玉正老师、慧娟老师、李导、邓导等，

以及张颖、珊珊、杨榕学姐她们感激不

尽，我的成长和遇见离不开她们的言传

身教。

在学习中拾智商

我遇见了最好的老师！记得曾因一

时兴起在微信上问过晓渊老师一个问

题，万万没想到老师不光解答了我的疑

惑，还推荐了许多相关文献和公众号并

鼓励我多提问、多思考；慧琴老师深夜

帮我批改文章，调动一切资源支持我的

大创项目，知道我准备考民俗硕士后几

次找我谈话提供帮助；也记得温秀华老

师和叶子青老师的那句“有什么是我能

帮忙的吗”。还有数不清的实践活动

中，老师们的热情引发同学们无数次的

头脑风暴。对我影响最深刻的是毕业论

文那段时间，在余权老师的指导下，我

在图书馆废寝忘食地学习福柯话语理

论，真切体会到思想上日复一新的成长

感觉，从那时起我意识到，原来真正的

学习才应该是这样的，是那种不断遇见

问题又不断解决问题，之后再遇见问题

再解决问题的过程。在这一过程里，成

长的感觉和思想翻新的感觉是那么的

鲜明！

在拾荒中得感悟

余权老师说：“学生，就是学习的。”

我当时愣住了，因为有那么久的时间我

竟然忘记了这个最直白、最浅显的道理。

慧琴老师问：“你从专业中学到了

什么？”当时的我没有回答上来。

毕业几年，现在我能答上来了：就

像我们做过的无数个策划一样，一件事

情或一个问题，站在不同的角度就会做

出不同的策划，每份策划都有独一无二

的闪光点。于生活亦是如此。文化产业

管理教会我最具价值的是“横看成岭侧

成峰”的三观。它让我在今后的学习、生

活中永远保持谦虚、包容、乐观的品质，

给我足够的信心和底气去接纳生活的

五彩缤纷。是文化产业管理递给我一把

打开世界大门的钥匙！

这就是我在江夏的拾荒故事，我爱

江夏，并为自己曾是江夏的一名拾荒者

而自豪！
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